

En matière de sports collectifs, il a été décidé qu'à ces premiers Jeux le Canada inscrira une équipe masculine de football et le Canada-Québec, une équipe féminine de basket-ball. En matière de concours culturels, chacun des trois gouvernements procédera à la sélection des participants par le biais du ministère et/ou de l'organisme de son choix.

Au plan de la symbolique, les trois ministres ont convenu que les participants défileraient en une seule délégation et revêtiraient des uniformes identiques. Un écusson distinguerait cependant les composantes Canada-Québec et Canada-Nouveau-Brunswick. En cas de victoire, le drapeau du Canada sera hissé et l'hymne national sera joué. En toutes occasions, y compris au moment de la remise de médailles, on pourra aussi déterminer clairement l'appartenance d'un participant grâce à la présence des drapeaux et écussons des composantes.

Tout comme ce fut le cas lors du Sommet de Québec, un Comité fédéral-provincial a été établi en vue d'assurer la coordination et les concertations requises.